



XII TORNEO INTERNACIONAL DE AJEDREZ

ALCUBIERRE

21-22 JULIO

**Con Anna Muzychuk
Tricampeona mundial**



Organiza:



Ayto. Alcubierre

Patrocina:



Colaboran:



XII TORNEO INTERNACIONAL DE AJEDREZ

PREMIOS

Clasificación absoluta

1º	500 € y trofeo	6º	90 €
2º	250 € y trofeo	7º	80 €
3º	150 € y trofeo	8º	70 €
4º	125 €	9º	60 €
5º	100 €	10º	50 €

Mejor jugador oscense

1º	50 € y trofeo	3º	20 € y trofeo
2º	30 € y trofeo		

Mejor jugadora femenina: 25 euros y trofeo

Mejor jugador +65: 25 euros y trofeo

Mejor jugador sub16: 25 euros y trofeo

Mejor jugador sub 12: 25 euros y trofeo

Mejor jugador de Alcubierre

1º Trofeo	2º Trofeo	3º Trofeo
1º 50 € y trofeo	2º 30 €	3º 20 €

Elo entre 2200 y 1950

1º 50 € y trofeo	2º 30 €	3º 20 €
1º 50 € y trofeo	2º 30 €	3º 20 €

Elo entre 1950 y 1700

1º 50 € y trofeo	2º 30 €	3º 20 €
1º 50 € y trofeo	2º 30 €	3º 20 €

Elo menor de 1700

1º 50 € y trofeo	2º 30 €	3º 20 €
1º 50 € y trofeo	2º 30 €	3º 20 €

Valedero para el Circuito Aragonés

Cuota de inscripción: 15 euros.

Incluye comida y desplazamiento en autobús desde Zaragoza.

Fecha límite: 20 de julio.

Sistema de juego: Suizo a 9 rondas (de 15 minutos más 3 segundos/jugada).

Inscripciones: Federación Aragonesa de Ajedrez.

Tfno.: 628 488 315 o ajedrezenalcubierre@yahoo.es

PROGRAMA

Día 21 de julio de 2018

8:45 h. Salida de autobuses. Pasaje Ebrosa. Zaragoza.

De 10:00 h. a 20:00 h. Torneo de ajedrez.

Clausura con Anna Muzychuk.

Día 22 de julio de 2018

18:00 h. Partidas simultáneas con Anna Muzychuk.

Anna Muzychuk

La tricampeona mundial ucraniana acaparó la atención de los medios de comunicación cuando renunció a defender sus títulos mundiales en Arabia Saudí por una cuestión de principios: "No quería sentirme una ciudadana de segunda". Sus comentarios en las redes sociales dieron la vuelta al mundo. Con 16 años ya demostró su carácter al rechazar becas para estudiar en universidades de los EEUU porque quería dedicarse totalmente al ajedrez. Aprendió a jugar con tan sólo 3 años y con 6 ganó el



sub-8 europeo. En 1999 consiguió participar en los mundiales por edades en Oropesa del Mar (Castellón) y allí descubrió España. Desde entonces, todo han sido triunfos, y a sus 27 años cuenta con un palmarés interminable y sigue entrenando con disciplina espartana. A pesar de su proyección internacional, no trata de acaparar titulares, sólo aspira a jugar cada día mejor al ajedrez y contribuir a un mundo mejor.